



Andra Ziza | Gartenstr. 21 | 76771 Hördt

25.05.2024

Ihr habt diesen Tag unvergesslich gemacht – Danke von Herzen

Der 24. Mai war für uns alle ein ganz besonderer Tag – nicht nur, weil wir gemeinsam auf 50 Jahre Karate in Rülzheim zurückblicken durften, sondern auch, weil er uns eindrucksvoll gezeigt hat, was unseren Verein so einzigartig macht: ein lebendiges Miteinander, gelebte Gemeinschaft und Engagement, das von Herzen kommt.

Bereits am Vormittag startete unser großes Familienfest – ein fröhliches, buntes Beisammensein für unsere Mitglieder und ihre Angehörigen. Es wurde gespielt, gelacht, entdeckt, genossen – von Spielstationen und Parcours bis hin zu liebevoll vorbereiteten Essens- und Getränkeständen, getragen von zahlreichen helfenden Händen.

Am Nachmittag öffneten wir unsere Türen für Gäste aus Nah und Fern und feierten beim Tag der offenen Tür gemeinsam unser Jubiläum – mit einem vielseitigen Bühnenprogramm, Vorführungen und Grußworten, u. a. von unserem zweiten Vorsitzenden Volker Albrecht, Bürgermeister Michael Braun, Christian Völker von der Kreisverwaltung sowie Erika Fleck vom Sportbund.

Ein Tag voller Begegnungen, Emotionen und bleibender Erinnerungen – durchorganisiert von morgens bis abends.

Ein aufrichtiges und herzliches Dankeschön an alle, die diesen besonderen Tag möglich gemacht haben:

- An unsere Mitglieder – für euer Vertrauen, eure Begeisterung und euer Dabeisein.
- An alle Helferinnen und Helfer – für eure Zeit, eure Energie, eure offenen Herzen.
- Und ganz besonders an unser herausragendes Organisationsteam: Nadine Gehrlein, Nicola Schachtschober, Susan Neumann, Uwe Müller und Nico Ostermeyer.

Ihr habt über Monate hinweg – zum Teil schon ein ganzes Jahr im Voraus – mit beeindruckender Ausdauer geplant, getüftelt, gestaltet, koordiniert und unermüdlich vorbereitet.

Euch verdanken wir nicht nur den reibungslosen Ablauf des Festtages, sondern auch viele liebevolle Details: die Organisation der Spiel- und Mitmachangebote für Groß und Klein, die Erstellung der Helferpläne und Standverteilung, die Rätselspiele mit Verlosung, die Abstimmung der Programmpunkte – einfach alles, was diesen Tag lebendig, bunt und herzlich gemacht hat.

Mit großer Sorgfalt und Hingabe habt ihr zudem unsere Jubiläumszeitschrift zum 50-jährigen Bestehen unseres Vereins gestaltet – ein Herzensprojekt, das es in dieser Form nur ein einziges Mal

geben wird.

Was ihr auf die Beine gestellt habt, war weit mehr als eine Organisation – es war ein Ausdruck tiefer Verbundenheit mit dem Verein.

Ihr wart das Herz dieses Tages – und euer Engagement hat ihn unvergesslich gemacht.

Danke an Rayan Ziza, der mit viel Gefühl und Organisationstalent die Vorführungen auf der Matte gestaltet und mitreißende Momente geschaffen hat, die allen in Erinnerung bleiben werden.

Ein ebenso großer Dank gilt unserem gesamten Vorstand, der im Hintergrund vieles möglich gemacht hat – mit Ideen, Rückhalt und stillem, aber wirkungsvollem Engagement.

Von Herzen danken wir auch allen Eltern, Verwandten und Freunden, die mit Kuchenspenden, helfenden Händen, praktischer Unterstützung oder einfach durch ihre Anwesenheit gezeigt haben, wie lebendig und stark unsere Gemeinschaft ist.

Ihr seid ein wertvoller Teil dieses Ganzen.

Nicht zuletzt ein tief empfundener Dank an unsere Sponsoren und Spender, sowie an die Verbandsgemeinde und die Kreisverwaltung, die uns durch die Bereitstellung zentraler Flächen – vom Schulhof über das Kleinspielfeld bis zur Mensa und Parkplätzen – und durch logistische Unterstützung vieles erleichtert haben.

Eure Hilfe war ein wichtiger Baustein für das Gelingen dieses Tages – und ist alles andere als selbstverständlich.

Ein besonderer Dank gilt auch Jonathan Gehrlein, der uns mit viel technischem Geschick bei der Gestaltung des Films für die große Leinwand unterstützt hat – einer eindrucksvollen Zusammenstellung aus Bildern und Filmabschnitten, die unsere Vereinsgeschichte lebendig werden ließ und den Tag visuell bereichert hat.

Diese Veranstaltung war ein echtes Gemeinschaftswerk – getragen von vielen kleinen und großen Gesten, von Menschen, die Verantwortung übernommen, mitgedacht und mitgeholfen haben.

Sie war so besonders, weil wir sie gemeinsam gestaltet haben.

Und dadurch ist ein echtes Vorbild entstanden – für Zusammenhalt, Wertschätzung und Engagement.

Danke, dass ihr Teil dieses Weges seid.

Danke, dass ihr Herz zeigt.

Danke, dass ihr unseren Verein zu dem macht, was er ist: ein Ort des Miteinanders, des Wachstums und der Wärme.

Mit großer Dankbarkeit und herzlichen Grüßen,

Andra Ziza